

Bürgerschaftswahl 2023:

Q1-Schüler:innen der KSA diskutieren mit den Spitzenkandidat:innen

Am 3. Mai waren 25 Schüler:innen der KSA in die Bremische Bürgerschaft eingeladen, um mit den Spitzenkandidat:innen Andreas Bovenschulte (SPD), Frank Imhoff (CDU), Maike Schäfer (Die Grünen), Kristina Vogt (Die Linke) und Thore Schäck (FDP) über zentrale politische Konfliktthemen zu diskutieren – so etwa Benotung ab Klasse 3, Tempo 30 oder 30-Stunden-Woche.

Eröffnet wurden die einzelnen Debatten von den Landessieger:innen des Wettbewerbs „Jugend debattiert“, daran anschließend gab es eine offene Diskussion, an der sich unsere Schüler:innen sehr aktiv beteiligten.

Und jetzt ist es so weit: Am Sonntag werden viele unserer Schüler:innen das erste Mal zur Wahl gehen – und sicher haben Sie auch verstanden, dass dies für viele Menschen auf der Welt gar nicht selbstverständlich ist.